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Na sequência do convite que a Associação de Fruticultores de Armamar e a Cooperativa Agrícola do Concelho 
de Armamar enviaram a essa Comissão, solicitando uma visita a esta região em data oportuna, de forma a reunirem 
com as diversas associações representativas dos agricultores desta região e assim podermos transmitir as nossas 
preocupações relativamente a uma vasta região frutícola e vitícola que sofreram durante vários anos as contingências 
devastadoras provocadas pelas aleatoriedades climáticas, nomeadamente a queda de granizo, de longe o problema 
climático mais preocupante. 

Os concelhos de Armamar e Moimenta da Beira efetuaram já os primeiros investimentos em sistemas anti 
granizo, com resultados extremamente animadores dado que estes dois concelhos, nestes dois últimos anos e até 
este momento, não tiveram qualquer ocorrência de queda de granizo, o que nos dá algum conforto sobre a eficiência 
do sistema, tendo em atenção o que tem acontecido em todos os outros concelhos que não fizeram essa opção. 

Dados os custos elevados e suportados pelos fruticultores, pelas suas associações e nalguns casos pelas 
autarquias, pensamos ser da mais elementar justiça solicitar ao governo central uma especial sensibilidade no sentido 
de enquadrar este investimento num projeto inserido no PRR ou noutro quadro comunitário, de forma a aliviar os 
custos não só do investimento mas também da manutenção e do gás acetileno necessário para o seu funcionamento.

A Associação de Fruticultores de Armamar e a Cooperativa Agrícola do Concelho de Armamar, estão cientes 
que esta calamidade é um problema que se alarga a muitas outras regiões. Em sintonia com outras Associações, 
Cooperativas, Organizações de Agricultores e Municípios, vimos, em nome de uma vasta região - sem pôr em causa o 
convite já efetuado a essa Comissão para que uma v/ comitiva possa visitar esta região específica e localmente atestar 
o esforço efetuado no combate ao flagelo do granizo - solicitar junto de V.Exª uma audiência, com caráter de urgência, 
com essa Comissão, em que representantes destas organizações poderão transmitir aquilo que são as suas aspirações 
e as suas expetativas relativamente a ações concretas que possam minimizar este problema de enorme gravidade. 

Com os melhores cumprimentos 

A Administração da Associação de Fruticultores de Armamar e da Cooperativa de Armamar, 

A agricultura é o nosso lema 
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Na sequência do convite que a Associação de Fruticultores de Armamar e a Cooperativa
Agrícola do Concelho de Armamar enviaram a essa Comissão, solicitando uma visita a esta região
em data oportuna, de forma a reunirem com as diversas associações representativas dos
agricultores desta região e assim podermos transmitir as nossas preocupações relativamente a
uma vasta região frutícola e vitícola que sofreram durante vários anos as contingências
devastadoras provocadas pelas aleatoriedades climáticas, nomeadamente a queda de granizo,
de longe o problema climático mais preocupante.

Os concelhos de Armamar e Moimenta da Beira efetuaram já os primeiros investimentos
em sistemas anti granizo, com resultados extremamente animadores dado que estes dois
concelhos, nestes dois últimos anos e até este momento, não tiveram qualquer ocorrência de
queda de granizo, o que nos dá algum conforto sobre a eficiência do sistema, tendo em atenção
o que tem acontecido em todos os outros concelhos que não fizeram essa opção.

Dados os custos elevados e suportados pelos fruticultores, pelas suas associações e
nalguns casos pelas autarquias, pensamos ser da mais elementar justiça solicitar ao governo
central uma especial sensibilidade no sentido de enquadrar este investimento num projeto
inserido no PRR ou noutro quadro comunitário, de forma a aliviar os custos não só do
investimento mas também da manutenção e do gás acetileno necessário para o seu
funcionamento.

A Associação de Fruticultores de Armamar e a Cooperativa Agrícola do Concelho de
Armamar, estão cientes que esta calamidade é um problema que se alarga a muitas outras
regiões. Em sintonia com outras Associações, Cooperativas, Organizações de Agricultores e
Municípios, vimos, em nome de uma vasta região - sem pôr em causa o convite já efetuado a
essa Comissão para que uma v/ comitiva possa visitar esta região específica e localmente atestar
o esforço efetuado no combate ao flagelo do granizo - solicitar junto de V.Exª uma audiência,
com caráter de urgência, com essa Comissão, em que representantes destas organizações
poderão transmitir aquilo que são as suas aspirações e as suas expetativas relativamente a ações
concretas que possam minimizar este problema de enorme gravidade.

Com os melhores cumprimentos

A Administração da Associação de Fruticultores de Armamar e da Cooperativa de Armamar,
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